

sogenannte Über-Moral, weil es denen ja wie eine Unter-Moral erscheinen wird, sondern für eine ausgesprochene Klassen-Moral. Dieser Begriff scheint unvereinbar mit Demokratie, aber verschiedene Volkskreise mit verschiedenen Graden geistiger Entwicklung werden ihre speziellen Grundsätze haben und die der anderen mit anderer Moral dulden müssen. Das ist das Äußerste, was wir erhoffen können. Glauben Sie nur nicht, daß Ihre besondere Moral der ganzen Nation aufgezwungen werden kann, und träumen Sie um Himmelswillen nicht davon, daß die Demokratie das bewerkstelligen könnte. Das ist der schlimmste Irrtum, der Ihnen passieren kann.



Jules Maçon

Stresemann